



Meine Krippe

„... euch ist heute der Heiland geboren ... Ihr werdet finden das Kind ... in einer Krippe liegen“

(Lukas 2,11f)

Ein Beitrag im Fernsehen über den Altöttinger Krippenverein, in dem sich Menschen organisiert haben, die selbst Krippen bauen und Krippenführungen betreuen, hat mich beeindruckt. Beeindruckt, weil hier Krippen wie Modelleisenbahnen mit spiritueller Tiefe entworfen und hergestellt wurden. Beeindruckt, weil mir klar wurde, dass die Krippe ein Hereinholen des Weihnachtsgeschehens in unsere Zeit und unseren Ort ist, Gott kommt heute in unsere Welt. Und wir dürfen beim Betrachten der Szene staunen, suchen, dankbar sein, dass der Heiland geboren wurde, der nahe Gott.

Dies hat bei mir Fragen ausgelöst:

- Wie würde die Krippe aussehen, die ich entwerfen würde ?
- Wer wäre dabei ? Ich ?
- Wo stellt Gott dieses Jahr die Krippe in Deutschland auf ? Im Vorderhaus, im Hinterhaus, im Anbau, im Hochhaus, im vermeintlich sicheren Heim für Asylanten ?
- Ihre Fragen !

Segen für den Tag und den 3. Advent

Wie ein Stern,
der Dir die Richtung weist,
wie ein Lied, das in dir singt und kreist,
wie ein Wunsch,
der dir gilt und dich freut
möge Gottes Segen dich begleiten,
möge Gottes Segen dich begleiten.

[\(Habakuk\)](#)

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Hans-Jörg Fritz-Knötzele

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam

Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Stefanie Erbs, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,
Heinz Lenhart, Dr. Petra Knötzele, Eva Reuter, Dr. Hans Jürgen Steubing, Britta Tembe
[nbsp]

Kirche [&] Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

Bild: Lisa Schwarz @ pixelio.de

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt